

Departamento de Estado norteamericano miente, denuncia Cuba



La Habana, 17 abr (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, afirmó hoy que el Departamento de Estado de Estados Unidos miente al insistir en exportaciones médicas inexistentes a causa del bloqueo económico, comercial y financiero que impone Washington al país caribeño.

"Ocultan hechos reales y manipulan donaciones privadas. El bloqueo se concibió para causar daños a los seres humanos. #ElBloqueoMata", aseveró Rodríguez Parrilla en su perfil en la red social Twitter.

El Departamento de Estado de la nación norteamericana hizo pública ayer una nota engañosa del Departamento del Tesoro en la que refiere que ese país se encuentra comprometido con garantizar que la asistencia humanitaria siga llegando a las poblaciones en riesgo en todo el mundo mediante canales legítimos y transparentes para luchar contra la COVID-19.

El Departamento de Estado miente al insistir en exportaciones médicas inexistentes a causa del bloqueo. Ocultan hechos reales y manipulan donaciones privadas.

El bloqueo se concibió para causar daños a los seres humanos. [#ElBloqueoMata](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [April 17, 2020](#)

Señala que los programas de sanciones administrados por la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC, por sus siglas en inglés) de un modo general permiten el comercio humanitario legítimo, la asistencia o las actividades en el marco de las leyes y regulaciones existentes.

Recientemente un envío de suministros médicos desde China -de la compañía Alibaba- no pudo llegar a Cuba debido a que su transportista, una empresa estadounidense contratada para hacerlo, declinó a última hora su encomienda bajo el argumento de que las regulaciones del bloqueo, recrudescido por la administración de turno en Estados Unidos, le impedían hacerlo.

Asimismo, Cuba intentó adquirir medicinas e insumos con 60 firmas del país norteamericano de las cuales solamente dos contestaron.

Los fabricantes Imt Medical ag y Acutronic, anunciaron el fin de los vínculos con la nación antillana, luego de que fueran adquiridos por la empresa estadounidense Vyair Medical Inc.

"Lamentablemente, la directriz corporativa que tenemos hoy día es suspender toda relación comercial con Medicuba", argumentaron ambos, según dio a conocer en su cuenta en Twitter el director general de América Latina y el Caribe del Ministerio de Relaciones Exteriores, Eugenio Martínez Enríquez.

En el último año Cuba perdió 160 millones de dólares por las sanciones estadounidenses en el ámbito de la salud, teniendo que ir a comprar a lugares alejados con fletes más costosos. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220096-departamento-de-estado-norteamericano-miente-denuncia-cuba>



Radio Habana Cuba